

## “Declaración del Parque Nacional Marino Mar de Las Calmas” Corredor Biológico Mundial

El Comité Internacional Del Corredor Biológico Mundial manifiesta su pleno respaldo a la “Propuesta de Declaración del Parque Nacional Marino Mar de Las Calmas”, en la isla de El Hierro.

Cada día se destruyen en diferentes lugares del planeta habitats marinos y terrestres, dando paso a la extinción de cientos de especies de fauna y flora, con una biodiversidad única e irrecuperable en muchos casos, millones de años de evolución natural que la humanidad cambia de un día para otro.

Canarias es uno de esos lugares únicos del planeta, todas y cada una de sus islas, en este caso la isla de El Hierro tiene entre sus tesoros más valiosos este increíble espacio marino, que se extiende por aproximadamente 24.000 hectáreas.

Pocos lugares albergan tal diversidad de ecosistemas tropicales y subtropicales, con un patrimonio natural de extraordinario valor.

Desde el Comité Internacional Del Corredor Biológico Mundial se lleva años apostando y apoyando este entorno natural, primero trabajando codo con codo con el Cabildo y la Reserva de la Biosfera de El Hierro, después llegó la adhesión de la isla de forma oficial al proyecto del corredor biológico mundial en el año 2021, pasando a ser uno de los puntos más importantes de su recorrido a lo largo de todo el planeta, se declaró el kilómetro cero mundial de los Zifios, con una de las pocas poblaciones estables de esta especie que se conocen.

En noviembre de 2021 ya realizamos el I Foro Internacional de los Océanos en la isla, donde ya salió a debate Parque Nacional Marino, dicho foro fue coorganizado junto con el Gobierno Canario, El Cabildo de El Hierro, la Reserva de la Biosfera de El Hierro y el Comité Internacional Del Corredor Biológico Mundial, donde asistieron representantes de Azores, Madeira, Cabo Verde, el MITECO y diferentes personalidades entre las que participaron Sylvia Earle y Birute Mary Galdikas, ambas Copresidentas de Honor del Corredor biológico mundial, Max Bello y Joaquín Araujo como Directores ejecutivos del mismo, así como también el Dr. Vladimir Ryabinin Secretario Ejecutivo de la Comisión Oceanográfica Intergubernamental de la UNESCO y Subdirector General de la UNESCO.

En 2022 se instala la oficina del Corredor Biológico Mundial para los Océanos en El Hierro en el Parque de la Sostenibilidad de Las Cancelitas coordinada con la Reserva de la Biosfera y El Geoparque de El Hierro.

La preservación de este entorno resulta vital no solo para la biodiversidad, sino también para el bienestar y futuro de la isla de El Hierro y sus habitantes, y como no podía ser de otra manera, reconociendo y manteniendo los usos tradicionales artesanales que han permitido conservar este espacio.

El Presidente del Comité Internacional Del Corredor Biológico Mundial, Jorge Extramiana y otros miembros del mismo han visitado la isla en innumerables veces siempre coordinados con el Cabildo y la Reserva de la Biosfera y El Geoparque de El Hierro a quien agradecen su gran compromiso con el futuro sostenible de la isla y su población.

